

Nueva Imperial: queman seis camiones, dos camionetas y una máquina en faena forestal

ATENTADO. Justo un día después de que la Multigremial diera a conocer que los hechos de violencia se han mantenido a la baja por el Estado de Excepción, un grupo armado encañonó a trabajadores y se desplegó para quemar numerosos vehículos dentro de un predio.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Seis camiones, dos camionetas y una máquina forestal tipo skidder fue el saldo final de un atentado incendiario perpetrado en una faena forestal, en un sector rural de la comuna de Nueva Imperial.

De acuerdo a los antecedentes entregados por la Fiscalía, el hecho fue reportado a eso de las 10 de la mañana de ayer, cuando personas llamaron a la Cuarta Comisaría de Carabineros de Nueva Imperial para avisar que un grupo de entre cuatro a ocho individuos había ingresado a cometer un atentado en el fundo Santa Teresa, ubicada entre los sectores Molco y Llaullahuén, en los alrededores de la ruta que conecta las localidades de Almagro y Barros Arana.

Según relató uno de los trabajadores de la faena, todos alcanzaron a ver a "seis personas armadas y bien preparadas, con fusiles de alto calibre".

"Le dijeron a los trabajadores que se arrancarían para poder hacer su maldad", lamentó el empleado.

Al cierre de esta edición, los dueños de las máquinas seguían cuantificando los daños.



SEIS CAMIONES FORESTALES FUERON QUEMADOS DENTRO DE LA FAENA.

La Fiscalía ordenó que el caso quede bajo investigación por parte de detectives de la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales (BiPe) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Temuco.

REACCIONES

Este nuevo atentado generó indignación entre el espectro político y gremial de la Región, ocurriendo justo luego de que la Multigremial revelara estadísticas que apuntan a que el Estado de Excepción ha permitido mantener una baja cantidad de ataques.

1 máquina tipo skidder fue quemada por los individuos que atacaron la faena y no dejaron panfletos ni lienzos.

El diputado Miguel Mellado (RN) llamó al Gobierno a



EN EL LUGAR NO SE ENCONTRARON LIENZOS NI PANFLETOS.

"no esperar que esto crezca nuevamente" para tomar medidas.

"Basta de pensar en campañas políticas, es hora de gobernar. Pónganse los pantalones

"Los militares aportan, tenemos menos hechos terroristas. Pero lo que hay que hacer es ir tras estos grupos terroristas que operan en La Araucanía".

Andrés Jouannet,
 diputado (Amarillos)

nes de una vez por todas por La Araucanía", dijo Mellado.

Por su parte, el diputado Andrés Jouannet (Amarillos) manifestó que se reunió con el subsecretario del Interior, Luis Cordero, para plantearle que lo que ocurre en La Araucanía es "terrorismo" y sugerir que hay que "buscar otra estrategia".

"Los militares aportan, ayudan, tenemos menos hechos delictuales y hay menos hechos terroristas, sin lugar a dudas, pero la verdad es que esto tiene que llegar a cero, no nos podemos conformar. Lo que hay que hacer es ir tras estos grupos terroristas. Hay cinco grupos terroristas en La Araucanía y eso no puede aceptarse. En una democracia, en un Estado de Derecho, uno no puede permitir que el terrorismo deambule con toda impunidad", manifestó Jouannet.

Encuentran tambor con armas en Quidico



FISCALÍA